

KaiserHerbst für den Kuckuck Award 2025 nominiert – jetzt abstimmen!

Die Naturgarten Kaiserstuhl GmbH ist stolz, dass ihr Leuchtturmprojekt, der **KaiserHerbst**, für den renommierten **Kuckuck Award 2025 – Schwarzwald Genuss-Award** in der Kategorie Erlebnis des Jahres nominiert ist. Diese besondere Auszeichnung ehrt herausragende Projekte, die Genuss, Kultur und Regionalität auf einzigartige Weise verbinden.

Zusätzlich sind bis dato mit der **Blütenwanderung in Endingen-Königschaffhausen** und den **Winzerspielen im Kaiserstuhl** in Vogtsburg-Burkheim zwei weitere Veranstaltungen aus unserer Region unter den Nominierten. Gemeinsam zeigen sie die Vielfalt und den Ideenreichtum, der den Kaiserstuhl und Tuniberg auszeichnet.

Abstimmen und den KaiserHerbst unterstützen!

Die Votingphase läuft noch bis zum **10. März 2025**, und jede Stimme bringt uns dem Ziel ein Stück näher. Zeigen wir gemeinsam, wie wichtig die Verbindung von Wein, Genuss, Natur und Kultur ist! Die Abstimmung ist einfach:

- <https://www.kuckuck-award.de>
- Kategorie: Erlebnis des Jahres
- Auf der Profilsseite des KaiserHerbstes klicken Sie auf „Jetzt abstimmen“.
- Einmalig die E-Mail-Adresse bestätigen – danach können Sie weiter für Ihre Favoriten abstimmen, ohne erneut eine Bestätigung vorzunehmen.

Jetzt abstimmen:

Für den KaiserHerbst:

<https://www.kuckuck-award.de/einreichung/show/17e36348a76b567b584771dded94d2f3>

Für die Blütenwanderung:

<https://www.kuckuck-award.de/einreichung/show/d88d614e653214c376caaccf7ca69589>

Für die Winzerspiele:

<https://www.kuckuck-award.de/einreichung/show/dd6efed4fddff61dbcc2d26b8804ecde>

Warum abstimmen?

Unter allen Teilnehmern der ersten Votingphase verlost die Schwarzwald Tourismus GmbH ein exklusives Wellnesswochenende für zwei Personen im **Hotel Ludinmühle in Freiamt**, dem „Nest des Jahres 2023“, verlost.

Die nächsten Schritte des Kuckuck Awards:

- **Bis 10. März 2025:** Online-Voting
- **April bis Juni 2025:** Finalrunde der Top 3 in jeder Kategorie
- **30. Juni 2025:** Preisverleihung im Europa-Park Rust

KaiserHerbst: Ein Fest für die Region

Der KaiserHerbst steht für die enge Zusammenarbeit zwischen Winzern, Kulturschaffenden und Naturliebhabern. Mit einem vielfältigen Programm, das den Kaiserstuhl und Tuniberg in seiner ganzen Pracht präsentiert, verkörpert er das Herzblut und die Leidenschaft unserer Region.

Helfen Sie uns, den KaiserHerbst weit nach vorne zu bringen – jede Stimme zählt!